

Béisbol cubano anuncia su equipo de 26 figuras al Preolímpico en Florida



La Habana, 21 may (RHC) Cuba anunció este viernes la selección de 26 peloteros al Preolímpico de Béisbol de La Florida, a diez días del inicio del torneo, que dará un boleto directo para Tokio-2020.

En la nómina dada a conocer por la Comisión Nacional en un encuentro con la prensa en el Estadio Latinoamericano, de La Habana, donde el grupo complementa la preparación, aparecen 3 receptores, 7 jugadores de cuadro, 6 jardineros y 10 lanzadores.

Destacan en el equipo figuras como Alfredo Despaigne (Halcones de SoftBank), Frederick Cepeda, el exgrandesligas Erisbel Arruebarri, y Yadir Drake (Algodoneros de Guasave, en México).

También todos los lanzadores fichados en la principal liga profesional de Japón: Liván Moinelo, Ridel Martínez, Yariel Rodríguez y Andy Rodríguez.

El equipo intercambió este jueves con el presidente Miguel Díaz-Canel, quien expresó que siempre una preparación como la que ha tenido el equipo Cuba ayuda a cohesionar fuerzas, a acrecentar el sentido de colectivo, a superar deficiencias técnicas.

Por su parte, el manager Armando Ferrer dijo que ve al equipo “muy bien enfocado” y en forma en los aspectos físico, técnico y táctico.

Reconoció que “existe preocupación” porque aún no han sido entregadas las visas para viajar a Estados Unidos, pero dijo aseguró que a pesar de ese obstáculo el equipo se mantiene “muy bien enfocado”.

“Tenemos un doble compromiso, con nuestros dos directivos recientemente fallecidos (Higinio Vélez, presidente de la Federación, y Ernesto Reinoso, comisionado), y con el pueblo de Cuba que está esperando un resultado”, remarcó.

“Vamos a un escenario bien difícil (Florida). Es bien difícil la clasificación, pero no imposible. Nos estamos preparando como mucho ahínco, entusiasmo y dedicación para hacer un gran papel”, apostilló.

Por su parte, el capitán del equipo, Cepeda, único campeón olímpico en Atenas-2004 y subtitular en el I Clásico Mundial I(2006), consideró que será uno de los eventos “más fuertes” de los que ha participado en su larga vida como deportista.

“En América se juega muy buen beisbol y todo el mundo está buscando la clasificación olímpica para su país. Será incluso más fuerte que Tokio”, opinó.

“Los atletas nos enfocamos en entrenar, sabemos que las personas que se ocupan de las demás cosas (gestionar los visados) están haciendo su trabajo hace varios meses. Tenemos la incertidumbre si se va a ir o no, pero estamos confiados en que vamos a tener ese derecho”, dijo.

“Llevamos un mes entrenando, en el equipo se respira un ambiente normal. En lo personal me he preparado bien y somos un equipo”, concluyó.

El accionar oficial de Cuba comenzará el lunes 31 de mayo frente a Venezuela en la ciudad de West Palm Beach, donde volverá a presentarse el 2 de junio ante Colombia, luego de medirse el día antes a Canadá en la localidad de Port St. Lucie.

El Preolímpico en el estado de la Florida otorgará a su vencedor el único boleto en disputa a la cita bajo los cinco aros de la capital japonesa, donde ya esperan los anfitriones, junto a México, Corea del Sur e Israel.

En tanto, segundo y tercer lugares tendrán una nueva oportunidad en el Clasificatorio Final de México, a disputarse una semana después, con la presencia también de Taiwan, Australia, Países Bajos y China

Equipo al Preolímpico:

Receptores: Yosvani Alarcón, Iván Prieto y Rafael Viñales.

Jugadores de Cuadro: Lisbán Correa, Yordanis Samón, César Prieto, Erisbel Arruebarruena, Yordan Manduley, Yadir Mujica y Dayán García.

Jardineros: Frederich Cepeda, Roel Santos, Alfredo Despaigne, Yadir Drake, Raico Santos y Guillermo Avilés.

Lanzadores: Lázaro Blanco, Carlos Juan Viera, Yoenni Yera, Yariel Rodríguez, Andy Rodríguez, Bryan Chi, Liván Moinelo, Raidel Martínez, Frank Álvarez, y Yudiel Rodríguez.

Manager: Armando Ferrer.

CUERPO TÉCNICO: Jesús Armando Ferrer Ruz (director), Alexander Ramos Rabel,

José Hernández Lezcano y Carlos Martí Santos (entrenadores); Raciél Sánchez Echevarría y Jesús Salgado Sánchez (entrenadores de pitcheo).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/258095-beisbol-cubano-anuncia-su-equipo-de-26-figuras-al-preolimpico-en-florida>



Radio Habana Cuba